

Défécation à l'air libre à Madagascar :

En 2019, la population de Madagascar compte plus de 25 millions d'habitants.

Si la moyenne nationale
des personnes qui ne disposent pas de toilettes
et sont obligées de déféquer à l'air libre
est égale à 40 pour 100 de la population,

il y a donc non pas 1,7 million d'habitants
mais bien 10 millions de malgaches
qui sont contraints de déféquer à l'air libre.

Cela fait donc environ six fois plus de personnes concernées
que ce que Madagascar-Tribune tente de nous faire croire ici :

<https://www.madagascar-tribune.com/1-7-millions-de-personnes-pratiquent-la-defecation-a-l-air-libre.html>

Voir aussi :

<http://www.ordiecole.com/mada2012/journaux/index.html>

Vous consultez la page :

http://www.ordiecole.com/mada2012/journaux/20190905_defecation.pdf